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《一般質問者一覧》 
（令和２年９月定例会） 

【９月１８日（金）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)コロナ禍による影響について 

    ①影響と対応について 

    ②保育・教育について 

    ③不登校について 

    ④産後ケアについて 

    ⑤自殺予防対策について 

    ⑥新生児への給付について 

   (2)市立病院について 

    ①昨年度の収支は 

    ②今年度の見通しは 

   (3)ふるさと納税について 

    ①塩竈市の状況は 

   (4)「老障介護」について 

    ①親亡き後の対応について 

   (5)食品ロスについて 

    ①塩竈市での実態は 

 

２．伊 勢 由 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルス感染症対策について 

    ①新型コロナウイルス感染症について、８月２８日政府の新型コロナ

ウイルス感染症対策本部の今後の取り組みを受けた本市の対応と、

塩釜医師会との連携について 

    ②季節性インフルエンザの予防接種助成について 

    ③肺炎球菌ワクチン接種の自己負担金の助成について 
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    ④売上減２０％以下の事業者の支援について 

    ⑤新型コロナウイルス感染症を踏まえた指定避難所のありかたについ

て 

    ⑥塩竈市立図書館での新型コロナウイルス感染症関連文献等の整備に

ついて 

   (2)女川原発再稼働について 

    ①他市町村からの避難者受け入れについて 

   (3)学校教育について 

    ①小中学校の児童生徒の出欠状況と生活について 

    ②学校教育と学校行事について 

    ③全国知事会・全国市長会・全国町村会の 7 月 2 日付け「新しい時代

の学びの環境整備に向けた緊急提言」についての見解は 

   (4)入札制度について 

①塩竈市災害防止協力会からの入札制度改善８項目の要望書を受けた

塩竈市の対応について 

 

３．菅 原 善 幸 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)新型コロナウイルス感染症対策について 

    ①「新しい生活様式」に向けた諸施策について 

     ・具体的な見通しについて 

    ②新型コロナウイルスの現状と対策について 

     ・医療について 

     ・小中学校の教育現場について 

     ・介護施設・障がい者福祉施設について 

     ・災害の重なった場合の避難所運営について 

    ③経済的追加支援について 

     ・生活困窮者支援について 

     ・市内中小企業支援について 
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４．志子田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市民生活への救済対策について 

    ①コロナ対策支援事業について 

    ②生活保護世帯数等の推移について 

    ③自殺防止対策について 

   (2)地震等災害対策について 

    ①コロナ感染防止対策について 

    ②自然災害対策と食糧備蓄について 

    ③ドローンによる監視体制について 

   (3)利府中インター線の改良工事について 

    ①吉津交差点の水準高について 

    ②歩道のフラット化について 

    ③道路計画の進捗について 

   (4)市立病院のコロナ対策について 

    ①病院の利用状況について 

    ②病院内のコロナ対策について 

   (5)市道の整備について 

    ①側溝蓋の整備について 

    ②除草・美化事業について 
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【９月２３日（水）】 

５．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)一人暮らしの後期高齢者について 

    ①一人暮らしの後期高齢者の世帯数は（Ｒ２年３月末） 

    ②７０歳以上で夫婦だけの世帯数は（Ｒ２年３月末） 

    ③昭和２１年、２２年、２３年生まれの人数は 

    ④一人暮らしの後期高齢者中、インターネットで買い物をしている世

帯数は 

   (2)建設業法について 

    ①調査特別委員会において佐藤昭前市長は元請けの先の下請企業につ

いては関与できない旨の発言をたびたびしていたが、塩竈市建設工

事元請・下請関係適正化指導要綱との整合性について 

   (3)発言の真偽について 

    ①市当局答弁の真偽について 

     ・議場で市担当者の答弁が虚偽であったとき、その責任は誰がどの

ような形でとるのかの規定はあるのか 

    ②住民監査請求に対する回答書に虚偽の記載があったとき 

     ・監査委員に対して、責任を問う規定はないのか 

   (4)契約の種類について 

    ①平成３０年１０月１１日総務教育常任委員会資料より総合評価落札

方式及び単価契約、随意契約他について 

   (5)東日本大震災時の対応について 

    ①先の東日本大震災復旧・復興調査特別委員会での答弁について（調

査特別委員会議事録より） 

     ・第３回調査特別委員会議事録Ｐ５４ 前産業環境部長 

      「今回個別に協定書を結ばせていただきましたのは一次仮置き場

の管理ですとか、あるいは建物解体ということでございまして、

これらの工事につきましては埋め立て処分する総体の全量がどの

くらい出るか当時わからなかった。解体も同様でございましたの

で、個別に単価契約的な単価を定めて、それで個々の工事がある

いは委託の中身が発生したときに、それで定めた協定に基づいて

単価をそれに乗じたような形でお支払いする、それ以外の中身に

つきましてはなかった」との発言の真偽は 
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     ・第１１回調査特別委員会議事録Ｐ３８ 前環境課長 

      「その管理ということですけれども、委託と受託の関係の中で市

は協定書に基づき、仮置き場は単価契約というような形で単価の

実績に基づいてお支払いをしているということになっておりま

す。」との発言の真偽は 

     ・第３１回調査特別委員会議事録Ｐ６４ 元環境課長 

      「家屋解体とそれから仮置き場の管理に関しては、協定書に基づ

く単価契約、つまり仕事をした分だけをお支払いするという形で

確かやっていると思っております。」との発言の真偽は 

     ・第３１回調査特別委員会議事録Ｐ７６ 元環境課長 

      「出来高払いというのが何をさすのかわかりませんけれども、家

屋解体とか仮置き場に関しましては、先ほども委員長の質問にお

答えしましたが、協定書に基づきまして単価契約というか委託契

約をしております。」との発言の真偽は 

     ・第３４回調査特別委員会議事録Ｐ６６ 佐藤昭前市長 

      「今ご質問のがれき類については、単価契約、という形で取り組

んでということについては、再三特別委員会でご説明させていた

だきました。１日例えばブルドーザーが何万円、あるいはトラッ

クが１台動きますとそれが幾ら、あるいは先ほど来ご説明してお

りますが、人が働けば普通作業員であれば幾ら、とそういうもの

の単価契約をまず結ばせていただき、しかる後に一定期間でどれ

くらいの金額でできるかということを行政が見積りをしたうえで、

決定するという形をとっております。」との発言の真偽は 

    ②浦戸一次仮置き場・見積りについて 

     ・積算設計書（市作成）について 

     ・見積書（連絡協議会提出）について 

     ・契約書を取り交わしたのか 
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６．阿 部 眞 喜  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルスによる影響調査について 

    ①市内事業者について 

    ②市民のストレスチェックについて 

    ③子供達の教育の現状について 

   (2)市長の公約について 

    ①現代版寺子屋について 

    ②浦戸諸島について 

   (3)総合評価制度について 

    ①なぜ総合評価制度の内容を変更したのか 

   (4)支援事業について 

    ①女性のスキルアップ支援について 

   (5)市政運営について 

    ①今後の市政８０周年に向けた取り組みについて 

 

７．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)政治姿勢について 

    ①就任一周年に因んで思うこと 

    ②市民に対する職員の対応は 

   (2)子育て支援について 

    ①保育所の待機児童は 

    ②保育士の補充・増員は 

    ③今後の見通しは 

   (3)鹽竈神社裏参道鳥居わきの駐車場の活用について 

    ①観光の目玉とも言っても過言ではないと思うが 

    ②公用車の駐車場にしておいていいのでしょうか 

   (4)市立病院の今後について 

    ①このまま赤字経営を続けていいのか 

   (5)市庁舎の建て替えについて 

    ①本市の庁舎は老朽化が進んでいるがこのままでいいのでしょうか 
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８．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)子育て支援について 

    ①「子育て世代包括支援センター」について 

    ②「しおがま版ネウボラ」創設について 

    ③「育児パッケージ」と「赤ちゃん避難グッズ」を全新生児に支給を 

    ④「産前産後ケア」の取り組みについて 

   (2)定住促進について 

    ①「公営（市営）住宅」入居時における<連帯保証人>申請について 

    ②「空き家等対策計画」について 

   (3)新型コロナ感染防止対策 

    ①市内で営業している「理・美容業者等」に対する衛生環境確保支援

金給付について 

    ②保育士・放課後児童クラブ等児童分野で働く職員に「慰労金」の支

給を 

 


